



Pièces	4 Pièces
Superficie	138 m²
Référence	627V3571M
Prix	390 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Fayence- Maison de ville 4 pièces, de construction traditionnelle, sur deux niveaux d'environ 138m². Entièrement habitable sur un niveau, elle se compose, en r+1 accessible de plain-pied par la chaussée, d'une entrée desservant une cuisine indépendante avec accès terrasse, d'un salon/salle à manger avec cheminée et accès terrasse, d'un dégagement desservant un bureau avec son accès indépendant extérieur, de trois chambres dont une avec cheminée, d'une pièce buanderie/rangement, d'un placard et d'une salle de bain avec wc. Le 1^o niveau en rez-de-chaussée d'une superficie d'environ 134 m² total ...

Fayence - 4-room town house, of traditional construction, on two levels of approximately 138m²; Habitable on one level, it is composed of r+1, accessible on one level from the road, with an entrance leading to an independent kitchen with terrace access, a living/dining room with fireplace and terrace access, a hallway leading to an office with its independent exterior access, three bedrooms, one with a fireplace, a laundry/storage room, a cupboard, a bathroom and toilet. The 1st level on the ground floor with a surface area of approximately 134 m² in total consists of a large garage of 85m² ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

